

D

Für die liebevollen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift, die Blumen und Geldzuwendungen sowie das ehrende Geleit zur letzten Ruhestätte meiner geliebten Frau, Mutter und Oma

A

Junge Amarell

sagen wir hierdurch herzlich Danke.

N

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Hausarzt Dr. Hunold mit Praxisteam
- den Schulkameraden und der Abiklasse
- der Gaststätte „Zur grünen Aue“
- Bestattungsinstitut Pietät und der Trauerrednerin Frau Rißeler
- Blumeneck Werner
- den Ärzten und Schwestern der Intensivstation der Henneberg Klinik Hildburghausen

K

Familie Amarell

E

Siegritz, im Dezember 2019